

## NOUVELLES MÉDICALES.

NOUVELLE ASSOCIATION MÉDICALE.—Les médecins des Trois Rivières se proposent de former prochainement une Association Médicale, dans le genre de celle de Montréal, et à laquelle tous les médecins du district seront invités à prendre part. Nous félicitons nos confrères sur leur esprit d'initiative, tout en espérant que les autres districts suivront cet exemple.

ÉPIDÉMIE.—La fièvre scarlatine exerce de grands ravages parmi les enfants dans la paroisse de St. Vincent de Paul. Dans quelques maisons on compte 3 à 4 décès par suite de l'épidémie.

LE CHOLÉRA A ROME.—Le choléra a éclaté à Rome. Dix huit soldats en sont morts dans la caserne Cimaria, sur l'Esquilin. Dès la constatation des premiers cas de choléra, on a établi un certain nombre d'hôpitaux spécialement destinés à recevoir les cholériques, et c'est aux religieuses qu'on a confié le service de ces hôpitaux.

MORT DU PROF. AGASSIZ.—Ce célèbre naturaliste est décédé à Boston, le 17 Décembre dernier, à l'âge de 66 ans. Né en 1807, dans le canton de Vaux, en Suisse, Agassiz reçut son éducation élémentaire à Lausanne et à Zurich jusqu'au moment où il étudia la médecine à Munich. C'est en ce dernier endroit que sa passion pour l'Histoire Naturelle et l'Anatomie comparée se développa à un degré si élevé. On lui offrit une chaire de professeur à l'Université de Paris, mais il refusa pour demeurer en Amérique où il professa à l'Université d'Harvard.

AVIS AUX FUMEURS INCORRIGIBLES —Le journal de la *Société des Arts* annonce qu'un chimiste belge, M. Melsens, qui a déjà fait de nombreuses communications à l'Académie des Sciences, vient de découvrir que les proportions de nicotine contenues dans les différentes espèces de tabac varient beaucoup selon les localités où cette plante croit.

Ainsi, le tabac venu en France, surtout celui du département du Lot, contient 796 ou près de 8 p. 100 de nicotine, tandis que dans le tabac de la Havane on n'en trouve que 2 p. 100.